

vas al señor Administrador de Consumos que si bien le paga el Ayuntamiento es por y en nombre del pueblo, del pueblo que paga los derechos de las sustancias sujetas a impuestos; es por hacer un favor al contribuyente. Porque ¿quidado que sería marcos para unos y otros tener que ir abonando uno por uno al señor Administrador los centimos que le correspondiese hasta completar el sueldo que el pueblo le asignase?

Así lo comprendió la numerosa Asamblea, contestando en un mismo diapason *Aprobado* a cuantas cuestiones le sometieron.

Nosotros que tenemos algo de musicos, nos alegrábamos de las armonías en las voces.

¿Habéis notado que en una numerosa orquesta los instrumentos de la misma clase suenan como si fuera uno solo?

Del mismo modo oímos al pronunciar la sacramental palabra de *Aprobado* los platillos el bombo y el violón por más que, durante la ejecución de tan hermosa sinfonía hubiese algún pitico que desafinase con mucha frecuencia, como protestando de los acordes.

EL ENSUEÑO DE UN GUARDA-AGUJAS

()

Despertar suspirando

Me había acostado en mi cama y estaba tan tranquilo que quedé hecho una masa sin movimiento. Mi cabeza soñadora comenzó con ideas tan racionales que hubiese querido no despertar nunca.

Creí encontrarme al amanecer ciego oyendo la bandica municipal tocar a diácono, las campanas repicaban ensordecidas, los cohetes hacían daño en estomaguitos.

Al dár las nueve en el reloj del pueblecico estaba la placica del Ayuntamiento que no había un alfilerico y con la bandica a la cabeza, este detrasico, despues los municipalicos de galica, y por ultimo todo el publicico. Marchamos a la Iglesia donde a gran orquestica, con musicaca del celebrico Raff oímos nuestra música, con mucha ordenencia.

Despues la comitiva marchó a la plazica del Casinico para colocar la plaquica nuevecica que lleva el rotulico de *Plaza del General Sotomayor*, la cual no fué colocadica antes por falta de aparatico, y para esto hubo necesidadica de pedir el permiso al ministrico de Marina Española para que dictase las ordenencias oportunicas y cediese la *Máquina* del Arsenalico de Carta-

genica y en un vagoncico especial. *El Ferrocarrilico* fué traído al pueblecico y con este aparatico fué colocadica la plaquica al toquecico de la marchica realica y por lo cualcico quedó todo el pueblecico satisfecico.

Despues de este notico hubo gran convitico en los Saloncicos del Ayuntamiento, con grandecias bandejas de dulcecicos y profusionicas de botellicias de todicos licoricos.

Muchos de los convidadicos cogieron unos papelicos, liaron sus dulcecicos para sus mugercias e hijicos, pues esto es costumbrico en mi pueblecico. No hubo brindis desconociendo la causica. Todo esto terminó a la unica de la tarde a cuya hora cada uno marcó a su casica.

Por la tarde a las cuatricas la bandica recorrió las callecicas y despues se marchó al *Paseico* que se había construidico por repartico vecinalico, entre todos los riquicos y semi riquicos de esta regioncica.

¡Que bonitiquico! al entrar al *paseico* se leían los letrericos muy grandecicos que decían *Entradica de Carruajicos y Salida de Carruajicos* y en cada uno de ellos había una manecica pintadica señalandico con el dedico indicico la direccioneica que habían de tomar todicos.

Estas manecias me recuerdan las direccioneicas de los *Pielaticos*. En el centrico del *Paseico* estaba todo el publicico paseandico a uno y otro lado había banquicos de hierrecico y maderica. Por detrás de éstos, varios jardinicos con florecias traídas de Valencia, y en el centrico de algunos jardinicos había salticos de agüica con distintos jugueticos y al rededor de todo un grandecico paseico para los carruajicos. La bandica en un lado tocando piecicicas escogidicas de su repertorio. Los puestecitos de vendedoricos de dulcecicos heladica estaban con las caricas muy contenticas pues han hechico buena ventica. Todicos quedaron muy contenticos porque ya tenían un *Paseico*.

Por la nocheica en todas las casicas, botiquicas, casinicos y centricos de reunionicas no se hablaba nada más que de que ya se tenía el *Paseico*. Yo me fui al casinico y en todas las mesicas se hablaba de lo mismico: *Paseico* por aquí *Paseico* por allá, y porciertico que hubo un golpecico muy gracioso: llegaba de cenar un amiguico y por pedir un cafetico pidió un *Paseico*. En el rinconcico de los muertecicos del Saloncico del Casinico, estábamos varios amiguicos, festejando el *Paseico* y tanto subió la primica que hechamos discursicos, aplaudiendonos muchisimico, ya nos

dolían las manecias, y para seguir los aplausicos cogimos sillicas, de las nuevecicas que han traído para las fiestecicas y con ellas dábamos en el suelecico, y fueron tantos los golpecitos que creí estar despetadico pero no fué así; seguí sobre a naudico y vi entrar a mi erandica, la cual es de la Sierrica con una cartica que había traído un municipalico.

Raas..... abro la cartica, y me encuentro con una circularica del alcaldico del pueblecico que decía al pié de la letrica como sigue:

«En vista de varias opiniones de donde y como se ha de construir el Paseo, y en su consecuencia para evitar discusiones acaloradas que pudieran traer alteración del orden público, en sesión de hoy he acordado se dirija la presente circular a todos aquellos señores que han contribuido para poder hacer el «Paseo:

1.º «Queda nula la Comisión «recaudadora de fondos para la «construcción del Paseo.

2.º «Todos cuantos fondos se «hayan recaudado para la construcción de dicho paseo, me entregará en ellos.

3.º «Con dichos fondos he «acordado se inviertan en «hacer un edificio para Carcel «por estar ésta que hoy hay en «muy malas condiciones para los «procos y

4.º «Y para todo el que no esté «conforme con este acuerdo, ordeno «a los del Orden Público para que «inmediatamente sean encerrados «en la Carcel que hoy existe. «En la misma pena incurrirán «todos aquellos que quieran les «sea devuelto el dinero que dieron para el Paseo.

«Cuevas etc. etc. etc.

Me hice una confusioncica al leer esta circularica; pues yo había estado todo el día paseandome en el Paseico y me sorprendió la cartica y a la fuercica de la pesadillica desperté encontrándome en mi cama, no había estado en la funcioncica de la Ilesica; no había plaquica en la *Plaza del General Sotomayor* no había *Paseico* y si tan solico la Carcelica con los desgraciadicos presicos sufriendico en aquella minica de agüica con muchas gloricas malicas esperando se les haga nuevecico edificico, que ya que están encerradicos debe mirarseles por la saludica ¿No sería más justico y muchisimico más caritativico que con los dinericos del Paseico se haga CARCEL para los desgraciadicos? Este es mi sueñecico.

Ferrocarrilicodazos

En breve llegará a esta la

Comision de Ingenieros que ha de dirigir la construcción del ferrocarril de Valparaiso para la colocacion de la placa *General Sotomayor* nuevo titulo con el que acordó el Ayuntamiento hace tiempo honrarlas. Lo muy costoso de su colocacion ha impedido realizarlo cuando se recibió.

Vivamente impresionados asistimos el miércoles a la Sesión del Ayuntamiento, a ver todos los sillones vacíos de impresiones tumultuarias. Una paz octaviana reinaba en todo el salón. La ausencia completa en el público de todo pensamiento hostil a los intereses del pueblo aplaudía inmentibus los acuerdos de la docta Corporación. Por eso vemos con gusto a un Municipal ir gorrera en mano visitando casas particulares y Casinos recogiendo firmas (cremos ser de Concejales) devolviendo las gracias que por acta les envía el Alcalde.

Nos comunican de Portilla que por no haberse inaugurado antes El Ferrocarrilico dejó el Párroco de asistir a un enfermo en sus últimos momentos quería legalizar su estado y tranquilizar su conciencia contrayendo matrimonio con la compañera de su vida y madre de sus hijos. La falta de comunicaciones impidió la realización de tan gran grande y noble deseo; no pudiendo ni personal ni por delegacion cumplir con su sagrado ministerio.

En el concurso celebrado en Londres para la construcción de 500 kilómetros de alcantarillado, ha sido aprobado el proyecto presentado por la Ciudad de Cuevas fotografiado del que en ella existe, por ser opinión unanime el que más se aproxima (entre los presentados por las grandes Capitales) por su solidez y perfecta distribución a las necesidades siempre crecientes de la Ciudad Inglesa.

PROBLEMA

Quisiera yo papá que me digeras El porque se usan tanto las tigreras. —Y el padre dice poniendose los lentes—